

 Fecha:
 07-08-2024
 Pág.:
 10
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 303,4
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 421.395
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general

Con éxito culmina Programa Actívate en Con éxito culmina Programa Actívate en Vacaciones en Puerto Cisnes Vacaciones en Puerto Cisnes

Título:



El pasado viernes 26 de julio, se llevó a cabo el cierre del Programa Actívate en Vacaciones en Puerto Cisnes, una de las iniciativas del programa Escuela Saludables para el Aprendizaje (ESPA) de JUNAEB, a través de una muestra artística comunitaria donde se dio a conocer las actividades y los diversos trabajos que realizaron durante el programa los estudiantes participantes, como talleres de kamishibai, expresión teatral, grabado, música, fanzine, escalada, fotografía, entre otros, y que tuvo como objetivo fomentar el lado artístico, físico y creativo de los niños, niñas y jóvenes.

El programa se efectuó entre los días 15 al 25 de julio, en las dependencias de la escuela Guido Gómez Muñoz, con la finalidad de facilitar un acceso a actividades de educación artística, medioambientales y deportivas durante el periodo de invierno, en un ambiente protegido y seguro para efectos de ocupar sus momentos de ocio mediante experiencias que promocionen y fortalezcan hábitos de vida activa y saludable.

Para el Director Regional de JUNAEB Manuel Vivar Aguila, el programa fue muy relevante, señalando "Es muy importante seguir aportando con nuestra oferta programática durante las vacaciones de invierno y facilitar el acceso de estudiantes a actividades que fortalezcan hábitos de vida activa y saludable, que se desarrollan además en un ambiente protegido. Es muy

significativo también poder llegar hasta la localidad de Cisnes con estas actividades y entregar oportunidades también a los estudiantes de comunas más alejadas, en este sentido valoramos mucho la oportunidad de trabajar en conjunto con MIDESO y la Municipalidad de Cisnes, el trabajo colaborativo nos permite precisamente asumir estos desafíos territoriales".

La Directora de Desarrollo Comunitario de la Ilustra Municipalidad de Cisnes Katherine Calquín Riffo manifestó "Estamos muy contentos de estar finalizando este Actívate en Vacaciones para los niños y niñas de Puerto Cisnes, como llustre Municipalidad de Cisnes estamos orgullosos de estar implementando este Programa por primera vez en la comuna, apuntando siempre a que se pueda replicar en un futuro y extenderlo al resto de las localidades que conforman la comuna. Se realizó un trabajo de calidad e integral para los NNA, priorizando y dando énfasis a la participación sustantiva de éstos".

"Uno de los mayores desafíos que enfrentamos actualmente desde nuestro componente de Promoción Territorial para las niñeces y adolescencias de la comuna es la carencia de espacios e instancias para las actividades físicas, artísticas y culturales, elementos esenciales para un desarrollo integral. El arte, el juego, el deporte, la participación y la alimentación, entre otros, son derechos fundamentales consagrados hace más de 30 años en





la Convención sobre los Derechos del Niño. En este contexto, la implementación del Programa Actívate en Vacaciones de JUNAEB ha representado para nosotros, como Oficina Local de la Niñez, una oportunidad para ofrecer una programación variada y, al mismo tiempo, para continuar trabajando en la creación de ofertas y espacios que promuevan y respeten el ejercicio pleno de los derechos de los niños, niñas y adolescentes de la comuna de Cisnes", expresó Paula Fuchslocher Jiménez, Coordinadora de la Oficina Local de la Niñez de Cisnes.

Por su parte, Jurguen Minder Mona, 9 años, participante del Programa indicó "Hola me llamo Jurguen Minder Mona, esto fue lo mejor pasando las vacaciones de invierno en la escuela, fue lo mejor las actividades, todo fueron bonito. Mis actividades favoritas fueron jugar a la pelota, ejercitarme y todo los beneficios que dieron esta escuela. Por favor, en el siguiente vacaciones si quieren venir, inscríbanse".